

Les beaux yeux de Flavio - 1/1

Nelson Piquet Jr accuse Renault de l'avoir obligé à s'accidenter pour avantager son coéquipier Fernando Alonso lors du Grand Prix de Singapour en 2008. Rancunier Nelson ou jaloux ?

Flavio Briatore est un homme qui a réussi sa vie. Ex directeur commercial de la marque Benetton et fondateur de Billionaire Couture, il est arrivé chez Renault en 2000 en tant que manager et directeur, et a permis à l'écurie française de remporter deux titres de champion du monde constructeur consécutifs en 2005 et 2006. Mais au delà de cette réussite professionnelle, Flavio est italien et il a la classe !

La passion selon Nelson

Aujourd'hui nous apprenons que Nelson Piquet Jr, ancien disciple du bel italien au sein de l'écurie, accuse Renault de l'avoir obligé à provoquer un accident lors du Grand Prix de Singapour en 2008 afin de favoriser son ex-coéquipier Fernando Alonso. Accusations auxquelles l'écurie française a répondu en portant plainte contre le jeune pilote qui, à l'instar de s'être fait un (pré) nom en Formule 1, s'est apparemment fait de nombreux amis. Mais, il reste tout de même étonnant de constater qu'un pilote professionnel est prêt à risquer de se blesser voire de rester sur le carreau pour les intérêts professionnels de son équipier. N'y aurait-il pas une idylle sentimentale sous ces suspicions ? Le charme du beau Flavio n'aurait-il pas une place dans cette affaire ?

La F1 : c'est gay !

Car comme nous l'avons dit, Flavio est irrésistible. Quand on voit le visage pensif du jeune brésilien au volant de sa Renault, alors que la virilité de ces sports automobiles, avec leurs voitures vrombissantes et leurs femmes aguichantes, supposerait plutôt un regard dur et glacial, on peut imaginer que la rupture entre les deux hommes a dû être mal vécu par le sud américain. Rancunier Nelson ? Ou simplement jaloux ?

En ces jours où nous doutons encore du sexe de l'étonnante athlète Samenya, probablement hermaphrodite, il serait judicieux de s'interroger également sur la sexualité de ces pseudos-virils pilote de Formule 1. Ceci permettrait peut être d'expliquer cette affaire dérangeante qui n'est peut être pas plus compliqué qu'une rupture amoureuse.

Alors Nelson, homme ou femme ?